DIRECTOR INTERINO DE GHS y NOTICIAS PTA Miércoles 6 de noviembre de 2019

Establecer el estándar de excelencia en la educación pública. (203) 625-8000 Clic AOUI para ir al sitio web de GHS

Queridos padres y tutores,

¡Las fiestas de homecoming han terminado! ¡Fue una semana divertida, llena de mucho espíritu escolar! A medida que nos acercamos a los meses de invierno puede estar al tanto de las comunicaciones relativas a los retrasos/cierres relacionados con el clima. Será informado lo antes posible por teléfono y publicando en nuestro sitio web.

Como siempre, alentamos a todos los estudiantes a ser participantes activos y formar parte de las actividades tanto en el aula como extracurriculares.

El martes 26 de noviembre, la Clase GHS de 2023 participará en el taller del Día de los NOMBRES que es copatrocinado por la Liga Anti-Difamación. Se enviará un correo electrónico con detalles sobre el taller y el horario del día a todos los padres de la clase de 2023 por adelantado.

Cada mes, el PTA y yo les enviamos noticias y actualizaciones de GHS en forma de este boletín electrónico. El boletín siempre se publicará en nuestra página de Noticias y Medios de Comunicación Social que se encuentra bajo la pestaña Información GHS en el sitio web de GHS en inglés y español.

Nuestro objetivo es mantenerlo informado con las noticias que usted necesita sin agobiarlo con una publicación extensa. Si hay noticias oportunas o información de emergencia, lo comunicaré por separado por correo electrónico o un mensaje telefónico. También puede estar al tanto de las noticias en GHS a través de nuestras cuentas de Twitter (@GHSHeadmaster; @GHS_CARDS; @GHS_MediaCenter). La comunicación a través de Twitter NO reemplaza otra información (no debe preocuparse si no tiene Twitter).

Sinceramente,

Ralph F. Mayo

LO QUE ESTÁ PASANDO EN GHS

Información de seguridad para padres y visitantes de GHS

A todos los visitantes de GHS se les escaneara su licencia de conducir/identificación con un sistema llamado "RAPTOR". Este sistema verifica si el individuo tiene órdenes penales, órdenes judiciales pendientes que involucren lesiones a un menor y escanea la base de datos nacional de delincuentes sexuales. Una vez que se autoriza a través del sistema, los visitantes reciben un pase para usar con su fotografía y la ubicación en la escuela que se visita. Por favor, cuando se registre, asegúrese de tener su licencia de conducir y el número de placa disponibles.

Foros del director

Los foros del director son grupos relativamente pequeños (20-40 padres) con el director de GHS. Los temas de discusión están determinados en gran parte por los padres que asisten. Todos los foros del director se llevan a cabo en la noche a partir de las 7:00 PM en la Biblioteca. El próximo Foro del Director para todos los padres de GHS es el LUNES, 2 de diciembre donde nos acompaña el Sr. Gus Lindine, Director Atlético de GHS.

Procedimientos para desembarque/acopio de estudiantes 2019-2020

Desembarque: siguiendo el mismo patrón que el año pasado, el desembarque antes de la jornada escolar es en la parte POSTERIOR de la escuela. Los padres son dirigidos a ingresar a GHS a través de la entrada principal, conducir detrás del edificio y dejar a los estudiantes por el gimnasio. La policía de Greenwich nos ayuda a dirigir el tráfico. Por razones obvias de seguridad, los padres no deben dejar a los estudiantes en la calle, en las entradas de los vecinos o en otras entradas a GHS. Para su comodidad, los estudiantes pueden ser

dejados a las 7:15. Donde serán supervisados mínimamente hasta que el personal de seguridad y otro personal escolar llegue a las 8:00.

Acopio: siguiendo el mismo patrón que el año pasado, el acopio de estudiantes después de la escuela es en la parte POSTERIOR de la escuela. Los padres son dirigidos a ingresar a GHS a través de la entrada principal, conducir detrás del edificio y recoger a los estudiantes por el gimnasio. La policía de Greenwich nos ayuda a dirigir el tráfico.

Desde la Oficina de Salud:

Todos los padres de alumnos de 10º grado: ¡Envíen el examen físico de 10º grado obligatorio del estado de Connecticut ("Registro de evaluación de salud" o formulario azul) a la Oficina de salud si aún no lo han hecho! El examen físico de su hijo debe tener fecha posterior al 1 de enero de 2019. Gracias de parte de las enfermeras

Desde la Oficina de Consejería:

Se alienta a los estudiantes de último año de Greenwich High School a participar en el Programa de Opciones para Seniors, eligiendo un Proyecto o una Pasantía para el último mes de clases. La información ha sido enviada por correo electrónico y por correo a todos los seniors y se publica en el sitio web de Consejería GHS bajo Programa de Opciones para Seniors.

Desde Innovation Lab:

¿Interesado en aprender más sobre el Laboratorio Innovativo? ¡Acompáñanos para la exposición otoñal de InLab el jueves 14 de noviembre de 6:30-8 pm en la Biblioteca! ¡Ven a ver los proyectos del primer Trimestre, de las clases de 9º, 10º y 11º de la clase de Humanidades!

Recaudo de Alimentos para Día de Acción de Gracias de Raíces y Brotes GHS y Recaudo de Fondos Guerras del Centavo:

La Campaña Anual de Acción de Gracias del Club Raíces y Brotes GHS se llevará a cabo del 11 al 25 de noviembre. Nos hemos asociado con los Servicios Sociales de Greenwich para entregar comidas completas de Acción de Gracias a más de 150 familias necesitadas y requerimos tu ayuda. ¿Quieres involucrarte? ¡Esto es lo que necesitas saber!

Fechas importantes:

Comienzo para Colección de Comida y Guerra de Centavos para el recaudo de fondos: lunes 11 de noviembre en el Centro Estudiantil: En este evento de comienzo, los estudiantes y la facultad dejarán sus alimentos no perecederos y no vencidos en el medio del Centro Estudiantil para darle crédito a la Casa. La Casa que colecte la mayor cantidad de alimentos no perecederos en el evento de Inicio ganará PUNTOS DOBLES por su Casa. **Lunes 11 de noviembre - viernes 22 de noviembre**: Las competencias de Colección de Alimentos y la Guerra de Centavos de cada casa terminan a las 3:15 pm el viernes 11/22. ¡Cada artículo de comida donado ganará puntos para su casa! Los contenedores de recolección de alimentos estarán fuera de cada oficina de su casa y serán recogidos y contados por estudiantes voluntarios durante las dos semanas. El último día de la colección, todos los artículos se pueden dejar en medio del Centro Estudiantil.

Guerra de Centavos: los centavos cuentan como "puntos" positivos y entran en el frasco de su casa; todas las demás monedas y billetes de plata van en otros frascos de la casa (¡como mejor le parezca!). Las jarras de la Guerra de Centavos se llevarán a cabo en el medio del Centro Estudiantil durante las olas del almuerzo y se guardarán al final del día. Todo el dinero recaudado se destina a la compra de pavos y artículos frescos para el día de entrega. Nota: los cheques NO cuentan para la competencia de Guerra de Centavos. Si desea hacer una donación de cheque, hágalo pagadero a "GHS Roots & Shoots" y Thanksgiving Food Drive en la línea de memo. Los cheques se pueden dejar con Karen Foster en Actividades Estudiantiles o se pueden enviar a la Asesora de Roots & Shoots de GHS, Kathy Méndez, en Casa Cantor (kathleen_mendez@greenwich.k12.ct.us).

El día de entrega de la canasta de alimentos es el lunes 25 de noviembre. ¡NECESITAMOS CONDUCTORES! Comuníquese con Kathy Méndez en Casa Cantor si desea ser voluntario para conducir. Se necesitan estudiantes voluntarios: los estudiantes voluntarios pueden ganar horas de servicio comunitario ayudando a envolver y decorar cajas, inventario de alimentos, conteo de jarras de la Guerra de Centavos y conteo de artículos de comida el viernes 11/22, o empacar cajas el lunes 11/25. Avíseme si conoce

a algún alumno que esté dispuesto a ayudar. Se necesitan cajas decoradas: ¡también necesitamos cajas resistentes para el día de entrega! Si tiene cajas adicionales o desea decorar cajas para el día de entrega, los estudiantes pueden dejarlas en el Salón 530 del Centro de Aprendizaje Cantor. Si tiene alguna pregunta, comuníquese con Karen Foster o Kathy Méndez. ¡Muchas gracias por su apoyo en esta temporada de donaciones!

Noticias de la Biblioteca:

Consulte el Marcador Cardenal de Octubre para obtener información sobre las actividades de Greenwich Reads Together [Greenwich Lee En Unidad], cambios de personal, eventos de Halloween en la Biblioteca GHS y algunos artículos importantes.

Desde el Departamento de Atletismo GHS:

¡La inscripción para deportes de invierno 2019-20 ya está abierta para todos los deportes de invierno! Los bolos y el hockey sobre hielo femenino comienzan el 25 de noviembre, el baloncesto femenino, la esgrima, el hockey sobre hielo masculino, el esquí y la lucha comienzan el 2 de diciembre, el baloncesto masculino, la gimnasia, la pista cubierta, la natación y el buceo masculino comienzan el 5 de diciembre.

Información del anuario:

Anuario 2020: para garantizarle a su estudiante una copia los pedidos anticipados del anuario Compass 2020 debe realizarse antes del 20 de diciembre de 2019 en vearbookforever.com.

ACTUALIZACIONES DE LA PTA DE GHS:

Mensaje de las copresidentas:

Estimadas familias de GHS:

¡Por favor salga y vote! Hay muchas elecciones locales importantes y su voto es su voz. La participación electoral será un factor decisivo para nuestras posiciones locales en esta elección fuera del año.

¡Pintar la Ciudad de Rojo fue un gran éxito! Gracias a la generosidad de los asistentes y donantes, la PTA ha recaudado fondos para apoyar el enriquecimiento estudiantil durante todo el año.

¡SU PTA DE GHS estuvo ocupada en octubre! Además del increíble trabajo del Comité de Beneficios, la PTA de GHS:

- Organizó un café de bienvenida para acoger a los padres cuyos estudiantes son nuevos en el GPS.
- Los voluntarios de la PTA proporcionaron comidas a los representantes de admisión a la universidad que asistieron a la Feria Universitaria.
- Informamos a nuestros padres sobre el estado del plan para reformas del estadio Cardenal y continuaremos abogando por las actualizaciones que tanto se necesitan.
- Participamos en el comité de Estudio de Factibilidad para el diseño de la entrada principal.
- Compramos dos nuevas mesas de picnic rojas para el patio trasero del escritorio de seguridad principal.
- Financiamos \$4,700 en excursiones y \$2,800 en alcance para nuestros estudiantes.

¡No es demasiado tarde para convertirse en miembro de la PTA de GHS! La PTA de GHS está compuesta por padres, personal y miembros de la comunidad. Considere prestar su apoyo a la PTA de GHS 2019-2020. ¡Nuestro objetivo es el 100% de participación! Clic aquí para unirse!

Envíenos un correo electrónico con preguntas, inquietudes y sugerencias a GHSPTA@ghspta.org y use el sitio web de GHS como su primer recurso para obtener información. ¡Actualizamos la sección PTA con frecuencia!

¡Gracias por su apoyo! Copresidentas de la PTA de GHS

Maureen Bonanno y Terry Lamantia



Acompáñenos a nuestra próxima reunión general de membresía el martes 10 de diciembre en el PAC a las 7pm. La reunión presentará "El proceso universitario; Lo que todo padre debe saber sobre la solicitud de ingreso a la universidad"; una presentación de panel dirigida por el personal de consejería de GHS. Obtenga información sobre cómo crear una lista de universidades, pruebas estandarizadas y el ACT frente al SAT, el cronograma de tareas para prepararse para la solicitud y una descripción general de todos los recursos disponibles en GHS. ¡Traigan sus preguntas! Si no puede asistir a la reunión, no se preocupe, se grabará en video y estará disponible en el sitio web de GHS unos días después de la reunión.

¿Recogió sus incentivos de membresía de la PTA?

Si no visito la mesa de membresía de la PTA durante Open House [Casa Abierta], los incentivos se pueden recoger en la oficina de Actividades Estudiantiles hasta el 15 de noviembre de 2019. Si se unió al nivel de \$250 o más, envíe un correo electrónico a Membership@ghspta.org para organizar.

Biblioteca: se necesitan voluntarios

La Biblioteca de GHS necesita padres voluntarios para ayudar con las estanterías, cubriendo nuevas llegadas de libros y proyectos ocasionales. Los horarios son flexibles. Por favor, póngase en contacto con <u>Marie</u> <u>Shimchick</u> o <u>Jennifer Harford</u>.

Fiesta de Graduación 2020

Un momento memorable de la celebración de graduación de su senior es la fiesta de graduación de GHS. La fiesta de graduación de GHS es auspiciada por Greenwich High School y financiada exclusivamente a través de donaciones. La PTA de GHS coordina a todos los vendedores, voluntarios y las donaciones de premios. La fiesta se celebra la noche de graduación de 10pm a 2am y atrae a alrededor del 75% de los 697 graduados. Nuestro objetivo es recaudar fondos para organizar esta fiesta de \$28,000. Considere dar lo más generosamente posible en línea a través de MySchoolBucks (Paso 1: Inicie sesión en su cuenta My School Bucks. Paso 2: Haga clic en School Store. Desplácese hacia abajo hasta "Categorías". Desplácese hacia la derecha hasta "Fiesta de graduación" o por Correo.

Fechas de mesa redonda PTAC 2E para el año escolar 2019-20: Marque su calendario

¡Acompáñenos a la primera de nuestras mesas redondas PTAC 2E este año escolar! Correo electrónico **2e@greenwichptac.org** para la ubicación.

Dos veces Excepcional (2E) se refiere a los estudiantes que son avanzados o "superdotados" y tienen una discapacidad/diferencia de aprendizaje (SES).

Martes 11/12/19 9:30-11:30; miércoles 01/15/20 9:30-11:30 Jueves 03/19/20 9:30-11:30; martes 5/5/20 9:30-11:30

¿Necesitas una mano amiga? Contrata a un estudiante de GHS

¿Necesita una niñera, envolver regalos, tutor, cuidado de ancianos, ayuda en tu domicilio, asistencia técnica, ayuda de ventas o ayuda en la oficina? ¿Busca su estudiante algún trabajo de tiempo completo o parcial, o tal vez una oportunidad de servicio comunitario? Haga clic AQUI para obtener más información sobre el Servicio de Empleo Estudiantil (SES) patrocinado y operado por la PTA. También es rápido y fácil registrar una oportunidad de trabajo. ¡Anuncie con SES ya que siempre necesitamos trabajos! SES está ubicado en la biblioteca de GHS y está disponible en días regulares escolares de 11:30 a.m. a 2:00 p.m.

<u>La octava carrera anual/caminata de Acción de Gracias de Greenwich Alliance para la Educación, Trote 5K y 1 milla de diversión</u>

La octava carrera anual/Trote de 5K y 1 milla de diversión de Greenwich Alliance para la Educación es el sábado 30 de noviembre de 2019. Apoye a GHS registrándose en el Trote de Acción de Gracias para ayudarnos a ganar \$500 para nuevos equipos de educación física en la escuela por tener la mayor participación. (Asegúrese de indicar nuestra escuela en el menú desplegable). La Alianza financia la innovación, expande oportunidades e inspira a nuestros educadores a través de subvenciones y programas para estudiantes de las Escuelas Públicas de Greenwich. Regístrese antes del 15 de noviembre para garantizar

una camiseta en www.greenwichalliance.org. Si desea ser voluntario en el evento, envíe un correo electrónico a turkeytrotvolunteers2019@gmail.com. Se necesitan voluntarios el viernes 11/29 por la tarde y el sábado 11/30 por la mañana. Todos los estudiantes voluntarios recibirán certificados de horas de servicio comunitario.

AmazonSmile

¡Considere apoyar el PTA de GHS durante todo el año vinculando su cuenta de Amazon a AmazonSmile! Es fácil de hacer y una vez configurado, la Fundación AmazonSmile donará el 0.5% del precio de compra de los productos elegibles a la PTA de GHS, cuando compre en AmazonSmile (smile.amazon.com). ¡Todo lo que necesita hacer es seleccionar PTSA Connecticut Inc. Greenwich High como su organización benéfica y comprar! Envíe un correo electrónico treasurer@ghspta.org para obtener más información.

Eventos comunitarios

¿Conoces todos los grandes eventos que suceden en nuestra comunidad? Hay demasiados para nombrar en nuestro boletín, así que por favor, échele un vistazo al <u>Calendario Comunitario</u> para averiguar qué han planeado otras organizaciones comunitarias.

Mirando hacia el futuro

Marque sus calendarios con estas fechas importantes:

- Reunión de presupuesto de BOE en la escuela Cos Cob 7 de noviembre a las 7 p.m.
- Reunión de negocios BOE en Greenwich High School 21 de noviembre a las 7pm
- Reunión de la PTA con "El proceso universitario" 10 de diciembre, 7 pm-9:30pm en el PAC
- Foro del director: 2 de diciembre a las 7 p.m. en las salas de reuniones 1 y 2 de la Biblioteca
- Receso de Acción de Gracias Salida temprana el 27 de noviembre. Escuela cerrada del 28 al 29 de noviembre
- Receso festivo: las escuelas cierran el 23 de diciembre y continuarán el 2 de enero
- Día de Martin Luther King, Jr. Escuelas cerradas el 20 de enero
- SummerFare 22 de enero, 6-8pm Centro estudiantil (fecha en caso de nieve 23 de enero)

Fechas adicionales están disponibles en el Calendario escolar completo haciendo clic AQUI.